
Anwesend:
Maya
Jürgen
Harald
Robert
Philip
Olli
Kirsten
Eva
Meret (Zeitweise)
Stefan (Zeitweise)

Themen:
Nachfolge Philip
Absage von Daniela, Robert hat Interesse. In Zukunft wird Robert mit in den KVO-Verteiler 
aufgenommen.

Verhältnis zur SPD in unserem Stadtteil
Lt. Kirsten gibt es div. Abstimmungs- / Profilierungsprobleme mit Teilen der SPD Fraktion. In 
vorigen Legislaturen gab es dort weniger Probleme. Allgemeine Meinung im KVO ist, dass wir 
nicht auf das „Spiel“ einsteigen sollten und uns an den Sachthemen orientieren.

Vorbereitung Kandidatenkür Bundestagswahl
Das Thema wurde von Marie an uns herangetragen. Hermann habe sie angesprochen ob sie 
nochmals kandidieren würde. Sie würde es nur, sofern wir sie unterstützen. Sie hat wohl noch 
eimal Lust, ggf. auch für zwei Jahre mit anschließendem Nachrücker.
Das Thema soll noch mal mit Marie nach den Sommerferien besprochen werden. Es sind noch 
diverse Fragen offen. Die Meinung im Vorstand ist nicht einheitlich. Es wird unter anderem 
diskutiert, dass das Mandat ihr sehr bei der Ausübung ihrer Menschenrechtsarbeit hilft und sie 
diese auch wieder gut in den Bundestag bringt und einiges bewirkt. Im Falle, dass es eine weitere 
Kandidatin gibt soll auch diese vom KV unterstützt werden. Solange keine geeignete zweite 
Kandidatin gefunden wird, wird Marie auf alle Fälle unterstützt.

Fiskalpakt
Der Länderrat hat beschlossen den Bund-Länderkompromiss zum Fiskalpakt zu unterstützen. Das 
Thema soll auf der nächsten KMV (in der Woche vom 16.07. - 21.07.) als Hauptthema 
aufgenommen werden. Eingeladen werden sollen: Jan Fries, Marie und Helga. Robert klärt den 
Termin mit Helga, Kirsten mit Jan. Im Herbst sollte eine öffentliche VA zum Thema Europa / 
Eurokrise durchgeführt werden. Arbeitstitel: „Europa jenseits von Fiskalpakt und gekrümmter 
Banane“.

Gentrifizierung
Bericht von Eva: Besprechung „Auf den Häfen“: Der Antrag auf Zwangsversteigerung wurde 
zurückgezogen. Die Schulden wurden durch eine andere Bank übernommen, die Gebäude bleiben 
wohl in der Hand des gegenwärtigen Besitzers. Deswegen taugt dieser Fall nicht mehr als 
Beispiel. Momentan ist deswegen keine VA möglich / geplant.

Verkehrsentwicklungsplan
Kirsten hätte gerne ein Feedback von den „Verkehrsexperten“. Harald, Olaf und Jürgen sehen sich 
die Unterlagen an und geben Kirsten eine Rückmeldung.
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Nicht-Wahlkampfstände - „Manöverkritik“
Nächstes mal besser sollten wir uns auf den Wind vorbereiten. Es wurde angeregt (u.a. von M. 
Güldner) themenübergreifende Flyer zu erstellen. Evtl. könnten auch je nach Standort spezielle 
Flyer / Plakate erstellt werden. Der Standort Hauptbahnhof war aufgrund der „Laufkundschaft“ 
schwierig.

„Strandfahne“ statt „Sonnenschirm“?
Abstimmung 4 Ja / 2 Enth. / 1 Nein - Die Fahnen werden gekauft.

Veranstaltungsplanung 2. Halbjahr 

 Brommyfest 2012
 Teilnahme wird beschlossen. Der Termin wird in dieser Woche festgelegt.

 African Football Cup
 Teilnahme wird beschlossen. Idealerweise mit Torwand. Robert geht hin, Jürgen 
 wahrscheinlich auch (einen Tag). Maya einen Nachmittag. Hier muss noch bei den 
 Beiratsmitgliedern für eine Teilnahme geworben werden.

 Resümee Elternsprechabend und weitere Planung Kneipentreff
 Die VA im Leierkasten war an beiden Abenden nicht gut besucht.  In Zukunft sollten 
 Indoor- Locations bevorzugt werden. Nächster Kneipentreff am 05.07. In der Vegefarm. 
  Weiter Termine:
  August: Gerken (Harald)
  September: Gerken (Harald)
 
 Puppentheater
 Harald schlägt ein Puppentheater für in den Ferien daheimgebliebene Kinder vor. Der 
 Vorschlag wird positiv aufgenommen. Harald wird das Theater organisieren. Idealerweise in 
 den Weserterassen. Harald soll vorher aber abklären ob die Theaterfrau auch zum 
 Kinderfest kommen kann. Dann wäre das vorzuziehen.

 Kinderfest 2012
 Terminvorschlag: Aufgrund der unklaren Situation der umliegenden Feste (Brommy / 
 Viertel) konnte noch kein Termin festgelegt werden.

Kommunikation im KVo
In letzter Zeit gab es Themen die ein häufigeres Treffen nötig erscheinen lassen. Die Diskussion 
ergab noch keinen Beschluss über das weitere Vorgehen. Der Kneipentreff sollte wichtiger 
genommen werden um aktuelle Themen dort zu diskutieren (und evtl.. Auch zu beschließen).

Aktuelles / Verschiedenes (z.B.)
7.8. Termin LAG Kunst und Kultur VA in der Schwankhalle (16:00 / weiter Infos: Homepage Böll-
Stiftung)
13.8. Fahrradaktion Hulsberg --> um 12:00 und 17:00 soll ein Fahrradkorso durch die Straße Am 
Hulsberg fahren um auf die problematische Situation mit den Fahrradwegen dort aufmerksam zu 
machen.
Bitte den 8./9. Juni 2013 (!!!!!) einplanen für KMVs (Bundestag Wahlkampf --> Inhaltliche 
Schwerpunktsetzung)

Vorstandssitzung KV-MÖV 26.06.2012
- Protokoll -



Nächste Sitzung:
Woche vom 16.07. - 21.07.2012

Vorbereitung / Leitung / Protokoll: 
Je nach Termin
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